
COMUNE DI MISTERBIANCO
CITTA' METROPOLITANA DI CATANIA

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 
N. 50 DEL 29/11/2018

Proposta n. 78 del 21/11/2018

OGGETTO:  INTEGRAZIONE  COMPONENTI  DELLA  IV  E  VI  COMMISSIONE 
CONSILIARE - ELEZIONE 

L'anno 2018, il giorno ventinove del mese di Novembre, alle ore 20:00 e segg., presso la sala consiliare, si è  
riunito il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello risultano
Pres. Ass.

CORSARO GIUSEPPE MARCO Consigliere Comunale X
MARCHESE MATTEO Consigliere Comunale X
TENERELLO MICHELE Consigliere Comunale X
LA SPINA ANDREA Consigliere Comunale X
ABBADESSA ALFIA Consigliere Comunale X
ARENA ANTONINO Consigliere Comunale X
VITRANO CRISTIAN SANTO Consigliere Comunale X
ADORNETTO SALVATORE Consigliere Comunale X
FURIA GAETANO Consigliere Comunale X
ZANGHI' ROSA Consigliere Comunale X
ARENA FABIO Consigliere Comunale X
LUPO FEDERICO Consigliere Comunale X
RAPISARDA ANDREA Consigliere Comunale X
PESTONI AGATA Consigliere Comunale X
FALA NATALE Consigliere Comunale X
SCALETTA SALVATORE Consigliere Comunale X
MARINO VENERANDO Consigliere Comunale X
CEGLIE LORENZO Consigliere Comunale X
VITTORIO GIUSEPPA Consigliere Comunale X
DI STEFANO GIUSEPPE Consigliere Comunale X
SANTONOCITO NUNZIO Consigliere Comunale X
CONSOLI VITTORIA Consigliere Comunale X
CARUSO DOMENICO Consigliere Comunale X
PUGLISI VALENTINA Consigliere Comunale X

TOTALE 19 5

Il  Presidente  del  Consiglio,  Sig.ra  dott.ssa  Agata  Pestoni,  assume  la  presidenza  e,  riconosciuta  legale  
l'adunanza per il numero dei presenti, dichiara aperta la seduta ed invita alla trattazione degli oggetti iscritti  
all’ordine del giorno.

Risulta Consigliere Anziano Marchese Matteo

Partecipa alla seduta  il Il Segretario Generale, Dott. Vincenzo Marano.

Ai sensi dell'art. 184, comma 4, dell'O.R.EE.LL. vengono scelti tre scrutatori nelle persone dei consiglieri:
Arena F., Puglisi V. e Marino V. 



IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che a seguito delle elezioni amministrative dell’11 giugno 2017, si è insediato il nuovo 
C.C. i cui consiglieri comunali, sono stati proclamati il 28 Giugno 2017; 

Vista la deliberazione di C.C. n. 31 del 18/07/2017 con la quale sono state istituite le 
sei commissioni consiliari con i relativi componenti;            

Considerato che, in data 21/11/2018 con nota (prot. n. 59938 del 21/11/2018), sono state 
rassegnate  le  dimissioni  dalla  carica  di  Presidente  e  componente  della  VI  Commissione 
consiliare  da  parte  del  Sig.  Nunzio  Santonocito  e  che  pertanto  occorre  provvedere  alla 
surroga del componente dimissionario;

Richiamata  la  deliberazione  di  C.C.  n.  45  del  20/11/2018  avente  ad  oggetto:  “IV 
Commissione Consiliare “Sviluppo Economico – Attività Produttive – Mercati – Fiere – 
Annona –  Politiche  Agricole  –  Ecologia  –  N.U.  –  Verde  e  Cimitero”  –  Integrazione 
numero componenti”;

Ritenuto,  in  ottemperanza  a  quanto  disposto  nella  succitata  deliberazione,  di  integrare  i 
componenti  della  IV  commissione  consiliare  “Sviluppo  Economico  –  Attività  Produttive  – 
Mercati – Fiere – Annona – Politiche Agricole – Ecologia – N.U. – Verde e Cimitero”, con la 
nomina di n. 2 consiglieri, portando i componenti dagli attuali n. 7 a n. 9;

Vista la normativa vigente in materia di Enti Locali in Sicilia;

Accertata la competenza del Consiglio a trattare l'argomento;

Visto il D.Lgs. n.267/2000;

Visto l’O.R.EE.LL;

Visto lo Statuto comunale;

Per le motivazioni espresse in premessa 

PROPONE

Nominare un componente della VI Commissione Consiliare “Bilancio e programmazione – 
Economato – Patrimonio – Tributi – Contenzioso”, in sostituzione del Consigliere Comu
nale dimissionario Nunzio Santonocito.

Integrare  i  componenti  della  IV  commissione  consiliare  “Sviluppo  Economico  –  Attività 
Produttive  –  Mercati  –  Fiere  –  Annona  –  Politiche  Agricole  –  Ecologia  –  N.U.  –  Verde  e 
Cimitero”, con la nomina di n. 2 consiglieri, portando i componenti dagli attuali n. 7 a n. 9.

Dare  atto  che  le  Commissioni  permanenti  sono  costituite  da  Consiglieri  comunali  che 
rappresentano, con criterio proporzionale, complessivamente tutti i gruppi.

Dare atto che si procederà alla nomina dei componenti con votazione separate e segrete,  
espresse a maggioranza assoluta dei consiglieri in carica, con il voto limitato ad uno.



Il Responsabile del Procedimento
 dott.ssa Giuseppina De Martino

Parere di Regolarità Tecnica

Ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267 del 18 Agosto 2000 e successive modificazioni ed integrazioni, si esprime parere 
favorevole per quanto di competenza in ordine alla regolarità tecnica del provvedimento in oggetto.

Responsabile di Settore
DE MARTINO Giuseppina / ArubaPEC S.p.A.

Parere di Regolarità Contabile

Ai  sensi  dell'art.  49  del  D.Lgs.  267  del  18  Agosto  2000  e  successive  modificazioni  ed  integrazioni,  così  come 
modificato dall'art. 3, comma 1, lettera b), Legge 213/2012, si esprime parere non dovuto per quanto di competenza in  
ordine alla regolarità contabile del provvedimento in oggetto.

Il Responsabile del Settore Finanziario
DI MULO ROSARIA / ArubaPEC S.p.A.



Il Presidente passa alla trattazione del 2° punto dell'O.d.G., riguardante la proposta consiliare 
n.  78  del  21/11/2018:  “Integrazione  componenti  della  IV  e  VI  Commissione  Consiliare  - 
Elezione”. 

Il consigliere Rapisarda chiede al Presidente del C.C.,  di voler convocare la V Commissione 
consiliare in modo da poter eleggere il nuovo Presidente, in relazione  alla circostanza che il  
consigliere  Lupo  F.  si  e  dimesso,  essendo  stato  nominato  assessore,  magari  per  lunedì  3 
dicembre alle ore 10:00 in prima convocazione e 10:30 in seconda convocazione.

L’Ass.re Marchese riferisce che da discussioni avute all'interno della maggioranza e con i 
Presidenti  delle  Commissioni,  ci  si  è  resi  conto  che  l’aumento  di  una  sola  Commissione, 
all'interno di una logica di razionalizzazione, avrebbe creato problemi ad altre Commissioni, ci  
sono state delle dimissioni di  Presidenti e ci  sono due Commissioni  che hanno problemi  di 
funzionalità,  pertanto  la  proposta  della   maggioranza  è  di  convocare  una   conferenza  di 
capigruppo  per domani venerdì 30 novembre, al fine di discutere la  razionalizzazione delle 
spese,  la diminuzione del  numero di Commissioni e accorparle per deleghe in maniera tale da 
poter  sistemare  la  situazione  della  funzionalità  di  alcune  di  esse.  In  conseguenza  di  ciò,  
comunica la volontà di ritirare la proposta. 

Il consigliere Di Stefano si dichiara d'accordo per il ritiro della proposta di oggi, ma per un 
motivo, anche perche non comprendeva per quali motivazioni fosse stata generata, chiede se 
verrà annullata quella votazione o la IV Commissione verrà portata a nove elementi?

Il Segretario Generale riferisce che la proposta che verrà formulata, che sembra aprire, lo 
apprende in questo istante, ad un riassetto delle Commissioni, comporta  in ogni caso la revoca 
della delibera d’integrazione, quindi se ci dovesse essere un'indicazione che non è compatibile 
con il mantenimento di quella Commissione, quella proposta che è stata deliberata va rimossa 
con un atto di revoca, a metà del guado non si può rimanere o si integra o viene rimossa e si  
riapprova un nuovo riassetto delle Commissioni.

Il consigliere Di Stefano si dichiara favorevole che anche la precedente andrà rimossa, anche 
perché per come era stata presentata quella  precedente,  con la motivazione che c'era la 
necessità di avere più componenti per portare a termine gli ordini del giorno, non appariva 
giustificata. 

Il consigliere Zanghì dichiara di sentirsi ancora più confusa rispetto a prima.,  chiaramente 
l'argomento riporta sempre a quella  proposta di delibera che è stata votata la settimana 
scorsa, chiede di capire innanzitutto da chi è stata formulata, perché l'obiettivo di quella 
proposta era quello di integrare  una Commissione che lavorava troppo, come se la mole di  
lavoro  dipendesse dal  numero  di  componenti,  perché se il  problema  era questo,  si  poteva 
discuterne prima e magari pensare di portare qualche competenza di quella Commissione ad 
un'altra, si chiede dove si voglia arrivare, ritiene che le Commissioni debbano rimanere così 
per come sono, se ci sono delle motivazioni particolari occorre parlarne.

Il Presidente del C.C. riferisce che domani alla conferenza dei capi gruppo se ne  parlerò e 
quindi si chiarirà come stiamo procedendo. Dando atto del ritiro della proposta, alle ore 20:45 
scioglie la seduta. 



La presente deliberazione è esecutiva ai sensi dell'art. 12, comma 1, della L.R. 3.12.1991, n° 44 e dell'art. 
134, comma 3°, del D.Lgs. n° 267/00, decorsi 10 giorni dalla pubblicazione.

 IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Vincenzo Marano

Il Consigliere Anziano
Marchese Matteo 

 IL PRESIDENTE DEL 
CONSIGLIO

dott.ssa Agata Pestoni
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